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Введение 

Я немного позже напишу о текстах библейских, а сейчас приведу 

человеческий пример. Знаменитый Джон Рокфеллер, когда – то мечтал 

прожить 100 лет и заработать 100 000 долларов. А он прожил 97 лет, а 

заработал 192 миллиона долларов. И когда его спрашивали – как он добился 

успеха, то он отвечал, что старался всегда быть верным Господу Богу в 

десятине и приношениях в церковь, а так же не редко финансировал 

миссионерские проекты. Многие, конечно же могут начать опровергать и 

спорить, но я сейчас не об одной личности, а об очень важной составляющей 

жизни – тех ликвидных ценностях, благословениях Божьих, цене которым 

нет равных, накладывающим отпечаток в отношениях – как между Богом и 

человеком. 

«Не думайте, что Я пришел нарушить закон или пророков: не нарушить 

пришел Я, но исполнить (выполнять, соблюдать). Ибо истинно говорю вам: 

доколе не прейдет небо и земля (не закончится этот мир), ни одна иота или 

ни одна черта (знаки и буквы) не прейдет (не упразднится) из закона, пока 

не исполнится все (каждая буква и знак). Итак, кто нарушит одну из 

заповедей сих малейших (несложных) и научит так людей, тот малейшим 

наречется в Царстве Небесном; а кто сотворит (будет исполнять) и 

научит, тот великим наречется в Царстве Небесном» (Библия Мф.5:17-19) 

Это говорил Сам Иисус Христос. Обращу Ваше внимание на то, что 

написано в Новом Завете и сказано Иисусом Христом. Я поставил раньше, 

чем текст, который написан в книге пророка Малахии (Библия, Малахия 3 – 

10,11) «Принесите все десятины в дом хранилища, чтобы в доме Моем была 

пища, и хотя в этом испытайте Меня, говорит Господь Саваоф: не открою ли 

Я для вас отверстий небесных и не изолью ли на вас благословения до 



избытка? Я для вас запрещу пожирающим истреблять у вас плоды земные, и 

виноградная лоза на поле у вас не лишится плодов своих, говорит Господь 

Саваоф». Данный текст особенно замечаемый и цитируемый, когда речь 

касается сбора добровольных пожертвований и десятин в церкви.  

 «За всё благодарите: ибо такова о вас воля Божия во Христе Иисусе» 

(Библия. 1-е Фессалоникийцам 5 - 18) 

На самом деле наша жизнь включает в себя огромное участие Господа Бога в 

ней и масса подарков, которые Он дарит ежедневно нам, к примеру 18000 

подарков – «вдох, выдох», сердце взрослого человека перекачивает около 

10тонн крови и т.д. и поэтому у нас есть за что благодарить Господа Бога, 

любить Его и в том числе. Нужно возвращать святую десятину! Нужно 

жертвовать на дело Божье. Желательно помогать страждущим (я не имею в 

виду тех, кто возле магазина просит добавить денег на спиртное, сигареты, 

наркотики), тем, кто настоящий страждущий – инвалид, погорелец, 

обворованный кем – либо, и т.д. 

«Кто мудр, тот   заметит сие, и уразумеет милость Господа» (Псалом 106-

43) 

«Господь сказал мне: ты верно видишь; ибо Я бодрствую над словом 

Моим, чтоб оно скоро исполнилось» (Иеремия 1 – 12) 

Хочу поделиться с Вами начислением десятины. На мой взгляд десятина, это 

– святое и к святыни нужно относиться соответствующе. А так же начислять 

её нужно весьма очень точно. Если, к примеру, Вы получили заработную 

плату 35887 рублей и желаете начислить и вернуть в храм десятину, то на 

мой взгляд десятина должна будет составлять – 3588,7 и не более, и не 

менее.  Некоторые пренебрежительно относятся к данному процессу, 

обкрадывая себя, или Господа Бога и развязывая тем самым руки сатане. А 

именно – еще раз, если наша заработная плата составляет 35887, то если мы 

начислили 4000.0 рублей, то мы чуть – чуть украли у себя, если мы 

отложили сумму меньше чем 3558,7, то мы крадём у Бога. Я соглашусь с 



теми, кто много жертвует. Ведь Вы из своего великодушие можете на алтарь 

отношений с Богом положить всю зарплату. Но именно десятую часть 

Господу Богу Вы должны начислять очень и очень точно! 

Когда верующие начали возвращать Богу десятину? 

Впервые о возвращении десятины Богу мы читаем в первой книге Библии 

Бытие. Авраам возвратил десятину Божьему священнику Мелхиседеку. 

«Мелхиседек … был священник Бога Всевышнего, … [Аврам] дал ему 

десятую часть из всего» (Быт.14.18-20). 

Далее мы читаем, что внук Авраама Иаков, обещает Богу отдавать десятину: 

«И положил Иаков обет, сказав: если Бог будет со мною …, и будет Господь 

моим Богом, … из всего, что Ты, [Боже], даруешь мне, я дам Тебе десятую 

часть» (Быт.28.20-22). 

Заметьте, что Авраам, как и его внук Иаков (Израиль), оба патриархи веры, 

отдавали Богу десятую часть, а не пятую и не двенадцатую или 

пятнадцатую. При этом Библия говорит о том, что Авраам знал и исполнял 

Божий закон (см. Быт.26:5). 

На какие цели шла десятина 

Теперь посмотрим, на какие цели шла десятина: 

«А сынам Левия, вот, Я дал в удел десятину из всего, что у Израиля, за 

службу их, за то, что они отправляют службы в скинии собрания» 

(Чис.18:21, cм. также Чис.18:24) 

Данный текст поясняет, что левиты – израильтяне из колена Левия, должны 

были обеспечивать функционирование храма – скинии, а чтобы не иметь 

необходимости зарабатывать себе на пропитание, все остальные 11 колен 

Израиля должны были их содержать за счет священного налога – десятины. 



При этом левиты, должны были отделять от полученных десятин 

собственную десятину священникам из рода Аарона. Род Аарона тоже 

входил в колено Левия, но лишь ему было поручено священнодействие 

внутри храма. 

«Объяви левитам и скажи им: когда вы будете брать от сынов Израилевых 

десятину, которую Я дал вам от них в удел, то возносите из нее возношение 

Господу, десятину из десятины, … и будете давать из них возношение 

Господне Аарону священнику» (Чис.18:26-28) 

Что Новый завет говорит о десятине 

Более того, в Новом Завете даже есть указание на прямую связь между 

ветхозаветными священниками и новозаветными служителями, после чего 

делается вывод, что верующие как ранее содержали священников, так 

сегодня должны содержать служителей. 

«Разве не знаете, что священнодействующие питаются от святилища? … Так 

и Господь повелел проповедующим Евангелие жить от благовествования» (1 

Кор. 9:13,14) 

А на что жили священнодействующие? Исключительно на десятину и 

приношения! 

То есть Апостол проводит параллели между Божьими служителями Ветхого 

и Нового заветов, а значит и размер содержание входит в эту параллель. 

Что входит в десятину? 

Сегодня некоторые христиане признают необходимость уплаты десятины, но 

относят эту заповедь только к произведениям земли и животноводству. Мол, 

в заповедях сказано об урожае и скоте. Да, конечно, есть такие тексты. 

Например, 



«И всякая десятина на земле из семян земли и из плодов дерева принадлежит 

Господу: это святыня Господня… И всякую десятину из крупного и мелкого 

скота, из всего, что проходит под жезлом десятое, должно посвящать 

Господу» (Левит.27:30,32) 

Получается, что если учитывать только эти два текста, то действительно 

сегодня городским жителям десятину возвращать нужно лишь с урожая с 

дачных участков, если они имеются. А вот жители сельской местности в 

проигрыше – они должны возвращать десятину со всего урожая на огороде, 

на поле и из скота. 

Вам кажется справедливым такое толкование Библии? Навряд ли. И это 

верно. Ведь, Библия не учит, что только Израильтяне сельхозпроизводители 

должны были возвращать десятину, а Израильтяне ремесленники, нет. 

Давайте разбираться. 

Во-первых, не нужно Божий закон воспринимать, как закон буквы, ведь он 

закон духа. По закону буквы, если в заповеди о десятине написано про 

урожай и скот, значит платить десятину надо только с этого. Но по закону 

духа, понимается принцип, суть, то есть цель заповеди. 

Богословы знают, что Божий закон не всегда приводит закрытый перечень, а 

часто дает принцип. Например: 

«Если найдешь вола врага твоего, или осла его заблудившегося, приведи его 

к нему; если увидишь осла врага твоего упавшим под ношею своею, то не 

оставляй его; развьючь вместе с ним» (Исход 23:4,5) 

Эта заповедь учит о возвращении найденного и о помощи даже врагам.  

Давайте перейдем к Библейским примерам о десятине 

Вспомним историю с Авраамом. Разве после войны в трофеях у него были 

только скот и плоды земли? Мы читаем, что Авраам отдал Мелхеседеку 

десятину ИЗ ВСЕГО. Теперь об Иакове. Он убегал из дома. Он еще не знал, 



каким бизнесом будет заниматься. Может на чужбине ему пришлось бы 

заняться сельскохозяйственным делом, или животноводством, а может 

торговлей или скорняжным или плотницким ремеслом. Но он обещал Богу, 

что будет давать десятину опять таки ИЗ ВСЕГО. 

Теперь давайте посмотрим, что народ Израильский должен был возвращать 

левитам в виде десятины. Мы знаем, что Бог левитам не дал земли. 

Получается, что левиты не могли заниматься сельским хозяйством и 

животноводством. А почему Бог не дал им земли? Цель понятна – чтобы 

левиты отвечали за духовное состояние израильтян. В их роль входило, как 

мы отмечали выше, поддержание работы святилища, обучение людей закону 

Божьему, также священники участвовали в судейских процессах, левиты 

содержали города-убежища для непредумышленных убийц, левиты 

переписывали Священное Писание. Нужно понимать, что на один экземпляр 

Торы нужно было использовать более 40 шкур животных… А также нужны 

были чернила и т.д. И само переписывание лишь одной Торы занимало 

полтора года. А ведь ещё переписи подлежали Пророки и Псалмы... Как 

видите левиты были очень заняты. Неужели Бог повелел израильтянам 

отдавать десятину левитам только из скота и произведений земли? А 

готовые продукты в виде масла и меда, Израильтяне левитам не должны 

были отдавать, так как они не описаны в заповедях Торы? А например, 

столяры, портные, кожевники, виноделы, медовары, кузнецы… левитам 

тоже ничего не должны были давать? То есть, неужели Бог хотел, чтобы 

левиты сами давили масло, изготавливали мебель и ножи, и топоры..? Как 

они находили время обучаться этому ремеслу, и при этом находили время на 

выполнение своих прямых обязанностей? 

Кончено, Бог хотел освободить левитов от проблем по содержанию семьи, 

поэтому Бог прямо в заповеди указал, что левитам нужно давать десятину 

ИЗ ВСЕГО, что у Израильского народа. 



«А сынам Левия, вот, Я дал в удел десятину ИЗ ВСЕГО, что у Израиля, за 

службу их, за то, что они отправляют службы в скинии собрания» 

(Чис.18:21). 

Помните, ту же фразу «ИЗ ВСЕГО» мы встречали в словах Авраама и 

Иакова. Так что ничего не изменилось. Вот еще пример: 

«И повелел он (царь Езекия) народу, живущему в Иерусалиме, давать 

определенное содержание священникам и левитам, чтоб они были 

ревностны в законе Господнем… нанесли сыны Израилевы множество 

начатков хлеба, вина, и масла, и меду, и всяких произведений полевых; и 

(союза «и» нет в оригинале, то есть в этом тексте перечисляются товары 

десятины) десятин ИЗ ВСЕГО нанесли множество» (2 Пар.31:4,5) 

Посмотрите, мы тут видим продукты ремесла, ведь масло и мед – это не 

произведения земли, а продукт ремесла, то есть человеку нужно иметь 

определенные знания, технические приспособления и приложить труд, 

чтобы получить данный продукт. И далее опять встречаем знакомую уже 

нам фразу «десятин ИЗ ВСЕГО» 

А вот фраза из Нового завета о десятине ИЗ ВСЕГО. Фарисей считал себя 

праведным, так как давал «десятую часть ИЗ ВСЕГО, что приобретал» 

(Лук.18:12) 

А вот спорный текст, который иногда приводят сторонники аграрной 

десятины: 

«Они, левиты, будут брать десятину во всех городах, где у нас земледелие» 

(Неем. 10:37).  

Однако в оригинале написано, не “где у нас земледелие”, а стоят слова “где 

мы трудимся”. Здесь перевод был осуществлен не дословно, видимо 

переводчик учел аграрную направленность Израиля.  

Десятина из наследства и подарков 



На счет доходов, очевидно, что согласно Библии десятина возвращается из 

всего. Но есть вопросы на счет наследства и подарков…Тут спорно, так как в 

Библии прямых упоминаний на этот счет нет. Но давайте вспомним о 

принципе заповеди о десятине. По моему, суть десятины в возвращении Богу 

10% от Его благословений. Вспомните слова Иакова «из всего, что Ты 

даруешь мне». А если речь о наследстве, то разве можно смерть родителя 

назвать благословением? Представьте, что в московской квартире жили мать 

и дочь – обе пенсионного возраста. Мать умерла, и дочь получила в 

наследство полквартиры. У нее огромная рыночная стоимость, то есть 

десятину за всю оставшуюся жизнь не выплатить. Такое наследство разве 

благословение? Такая десятина может превратиться в тяжкое бремя. Или 

возьмем подарок. Например, случай из жизни. Неверующий муж дарит 

верующей жене машину. Как ей вернуть десятину? Машину продать, 

вернуть десятину и купить другую машину подешевле? Но муж будет в 

гневе за такой поступок жены. Здесь нужна мудрость, которую надо просить 

у Бога. Если получили подарок, но не можете вернуть десятину, послужите 

Богу этим подарком… или как-то по другому. Бог не формалист. 

Вспомнимте слова Осии и Иисуса: «Я милости хочу, а не жертвы» 

Теперь о второй и третьей десятине 

Итак, в Библии отчетливо видна десятина - святыня, она называется 

"левитская". 

Неем.10:38 При левитах, когда они будут брать левитскую десятину, будет 

находиться священник 

Однако, Библия упоминает еще две десятины. Одна шла на Божьи праздники 

(см. Втор.14:22-26). Израильтянам нужно было три раза в год на Пасху, 

Пятидесятницу и в Кущи со всех уголков мира являться в храм. У храма 

(святилища, скинии), народ жил порой по несколько дней, а в праздник 

Кущей больше недели. Все это время люди должны были не чувствовать 



недостатка в еде, а радоваться и прославлять Творца. То есть, вторая 

десятина шла на дорогу к храму и обратно, которая порой была длинной и 

затратной, и непосредственно на празднование – пищу и питие – для себя и 

малоимущих единоверцев, пришедших на праздник. 

Третья десятина упоминается как религиозно-социальная помощь. Каждый 

третий год Израильтяне должны были откладывать у себя в жилищах 

десятую часть урожая, чтобы затем малоимущие левиты, сироты, вдовы и 

даже иноземцы – странники, могли прийти в дом к Израильтянину и поесть 

и насытиться (см. Втор. 14:27-29; Втор.26:12). 

В еврейской традиции вторая и третья десятины воспринимаются, как одна 

вторая десятина, которая имеет название «Маасер Шени». Такое понимание 

основано на том, что в самой Библии нет четкого названия у десятин 

«вторая» и «третья», а используется тоже самое слово десятина «маасер». 

Между тем, в Септуагинте (в древнем переводе Библии на греческий язык), 

десятина, посвященная нуждающимся, названа в Втор. 26:12 «второй 

десятиной». В иудаизме считается, что в шестилетнем цикле (напомним, что 

в 7-й год земля отдыхала и урожай не собирался), первый, второй, четвертый 

и пятый годы вторая десятина откладывалась на храмовые праздники, а в 

третий и шестой годы, вторая десятина откладывалась на помощь 

нуждающимся. 

Подробно вторая и третья десятины не описаны в Библии. Более того, 

физически эти десятины сейчас исполнить как минимум сложно и даже 

невозможно. Вторую десятину исполнить нельзя, так как уже нет Божьего 

храма и соответственно храмовых праздников. А третью десятину 

непосредственно исполнить сложно, так как мало кто занимается сельским 

хозяйством и имеет возможность где-то хранить десятую часть урожая, 

чтобы затем из нее помогать пришедшим малоимущим. 



Поэтому, если мы хотим возвращать Богу и тратить на благие цели столько, 

сколько уходило у Израильтян, то мы можем взять на себя обязательство 

помимо десятины-святыни, расходовать ещё десятую часть, или даже 

больше на служение в молитвенных домах, социальные и миссионерские 

цели. 

 

 

Проблема исследования заключается в плохой (скупой, малой) 

благодарности Господа Бога в возвращении Господу Богу священных 

десятин и пожертвований в храм, в нашей повседневной жизни.  

Объектом исследования является мониторинг процесса духовного поиска 

Бога лично и благодарность Его за всё – приношениями десятин и 

пожертвований. 

Предмет исследования: личные решения благодарить Господа Бога, 

личный поиск Его, возвращать десятины и жертвовать – страждущим и на 

миссионерскую деятельность Божью. 



Гипотеза исследования: если разработать и внедрить в жизненный процесс 

систему комплексного (процесса) благодарности Господа Бога в деле 

искреннего возвращения священных десятин и жертвоприношений то это 

позволит достичь более высоких жизненных результатов (финансовых, 

эмоциональных, интеллектуальных, физических, духовных) и уменьшить 

негативные последствия для духовного здоровья. 

Цель исследования. Показать массу причин для благодарности Богу, 

возврата десятин и жертвоприношений и разжечь интерес к поиску Бога и 

благодарности Его в данном аспекте.   

Теоретико-методологическую основу исследования составили труды 

отечественных и зарубежных учёных, а так же библейских персонажей на 

страницах Священных Писаний. 

Задачи исследования: 

1   Провести анализ научно-методической и духовной литературы по 

предметной области. 

2 Обосновать выбор данного решения сопровождения жизненного процесса. 

3 Разработать концептуальную модель и определить требования для 

достижений тех или иных духовных результатов. 

4 Провести опытно-экспериментальную работу по реализации модели на 

практике. 

Методы исследования: личный эксперимент, мониторинг, контрольные 

исследования… 

База исследования: города Сосногорск, Ухта, Архангельск (церкви), Санкт 

– Петербург, Новодвинск, Северодвинск. 

Научная новизна работы состоит в смелости разработки и апробация 

концептуальной модели и методики реализации индивидуального процесса 



возврата – священных десятин и жертвований и благодарности Господа Бога 

на практике (в жизни). 

Апробация происходила путем участия в научно-практических 

конференциях: VIII Международной студенческой электронной научной 

конференции конкурс «Студенческий научный форум 2016» – Диплом 

лауреата (за активное участие в работе).  

Всероссийский конкурс «ИКТ – КОМПЕТЕНТНОСТЬ ПЕДАГОГА в 

современном образовании – диплом III степени. 2019 

III Междисциплинарный научный форум Международной Студенческой 

Научной Конференции. 2019. Сертификат участника. 

IV Междисциплинарный научный форум Международной Студенческой 

Научной Конференции. 2020. Диплом победителя. (в нескольких 

номинациях) 

V Междисциплинарный научный форум Международной Студенческой 

Научной Конференции. 2021. Диплом победителя. (в нескольких 

номинациях) 

VI Междисциплинарный научный форум Международной 

Студенческой Научной Конференции. 2022. Диплом победителя. (в трёх 

номинациях) 

 

 Актуальность нашего исследования определяется противоречием между 

наличием большого количества информации духовной о Господе Боге 

обеспечивающей управление духовным процессом возврата священных 

десятин и пожертвований и недостаточным практическим использованием в 

индивидуальной жизни и деятельности каждого человека. 

 



 

 

(Библия Книга пророка Малахии 3:10-11) 

Принесите все десятины в дом хранилища, чтобы в доме Моем была пища, и 

хотя в этом испытайте Меня, говорит Господь Саваоф: не открою ли Я для 

вас отверстий небесных и не изолью ли на вас благословения до избытка? Я 

для вас запрещу пожирающим истреблять у вас плоды земные, и 

виноградная лоза на поле у вас не лишится плодов своих, говорит Господь 

Саваоф. 

Есть в священных Писаниях прекрасные строки подчеркивающие важность и 

необходимость благодарения. 

Колоссянам 2:6-7 — Посему, как вы приняли Христа Иисуса Господа, так и 

ходите в Нем, будучи укоренены и утверждены в Нем и укреплены в вере, 

как вы научены, преуспевая в ней с благодарением. 

 

1 Фессалоникийцам 5:18 — За все благодарите: ибо такова о вас воля 

Божия во Христе Иисусе. 

 В священных Писаниях (библии – синодальном переводе) слово «Десятина» 

и подобные ему используются 22 раза. 

Лично у меня более 100 причин благодарить Господа Бога и Его Святое имя. 



 

 

 

Перечислю несколько из них. 

1. Это прекрасный подарок, который может сделать смертный 

человек вечному Святому Господу Богу, своим чистым 

сердцем! Ведь главным здесь является не количество. А то 

чистое сердце, какое человек направляет для своего взора на 

Господа Бога, а сами средства являются так называемым P.S. 

2. Соблюдения – 1, 3, 8 заповедей Божьих, и прямых 

установлений Божьих – как Ветхого. Так и Нового завета. 

3. Это прекрасный способ на алтарь с Богом положить лучшее что 

у нас есть. 

4. Есть понятие – «плохой солдат, который не хочет стать 

генералом». И если мы желаем хорошо послужить Господу 

Богу, то нужно и хорошо и много и качественно и искренне 

благодарить Господа Бога, в том числе и принося священные 

десятины и пожертвования! 

5. Есть выражение на латыни: «Beneficia plura recipit, qui scit 

reddere – вдвойне получает тот, кто умеет благодарить!» Есть 



прекрасный пример самарянина, болеющего проказой, 

получивший не только земное, но и исцеление, ведущее к 

жизни вечной. 

6. Это прекрасный положительный пример другим! 

7. Это забота о служение в храме, а так же – забота о страждущих. 

8. Это дисциплинирует. 

9. Есть выражение – «…и кузнец и жнец и на дуде игрец…» Что 

бы каждый искренне верующий мог всё (в том числе и 

благодарить Бога своими десятинами и пожертвовании, и не 

был в этом плане зашорен и скуп) 

10.   Попытка увидеть Рай уже сейчас на Земле! Есть весёлый 

пример один, но не лишённый окончательно смысла. Приходит 

в храм богатый человек и говорит служителю: «А что, если я 

пожертвую в вашу церковь 18000 долларов, я попаду в Рай?» 

На что служитель ответил: «Не знаю. Но давайте попробуем» 

11. Существует тайна не наступившего мгновения! Что будет, если 

ты будешь благодарен Господу Богу и не только на словах и в 

сердце, а еще и в сборе пожертвований и десятин? (то есть – 

«чем дальше в лес тем больше дров» Чем больше (в нашем 

случае, целесообразнее было бы сказать – искреннее) ты 

будешь благодарить Господа своими пожертвованиями и 

десятинами, тем больше Он будет для тебя открываться и 

являть еще чудеса Свои! 

12.   Принесите все десятины в дом хранилища, чтобы в доме Моем 

была пища, и хотя в этом испытайте Меня, говорит Господь 

Саваоф: не открою ли Я для вас отверстий небесных и не 

изолью ли на вас благословения до избытка? Обратите 

внимание, что наш Господь Бог не предлагает слепо верить, а 

предлагает испытать Его – искреннем приношением десятины, 

и после этого Он предлагает нечто! 



13. Принесите все десятины в дом хранилища, чтобы в доме Моем 

была пища, и хотя в этом испытайте Меня, говорит Господь 

Саваоф: не открою ли Я для вас отверстий небесных и не 

изолью ли на вас благословения до избытка? Господь Бог 

предлагает жить с прибылью, если только так можно 

выразиться.  

14.  Принесите все десятины в дом хранилища, чтобы в доме 

Моем была пища, и хотя в этом испытайте Меня, говорит 

Господь Саваоф: не открою ли Я для вас отверстий небесных и 

не изолью ли на вас благословения до избытка? Вот уже третий 

раз я привожу текст и я его поставил не зря на третье место, 

хотя данный аспект, возможно самый главный – это своего рода 

лекарство против эгоизма, тщеславия, гордости… 

15.  Это живой эксперимент. Любой, кто прикоснется к искреннему 

своему желанию отблагодарить Господа Бога пожертвованиями 

и приношениями десятин пронаблюдает (возможно) некую 

динамику в своей жизни (и может быть не только своей). 

16.  Это своего рода формирует словно стабилизирующий фонд, но 

духовный. Не зря написано в библии «Отпускай хлеб твой по 

водам, потому что по прошествии многих дней опять найдёшь 

его...» Бывает, что враг душ человеческих(сатана) пытается 

подловить на слабостях и врасплох. А если человек ведет себя 

не праздно и часть своего искреннего сердца, и желания, а так 

же свободных средств использует на дело Божье в 

благодарности Богу, то он тем самым не оставит для врага душ 

человеческих места, и прославит имя Бога Святое. 

17.  Это своего рода резерв, который обязательно должен будет 

пригодится в нужное время и в нужном месте! Притча. Есть на   

Востоке понятие.   Взяли   для   охраны   самурая.  И вот, его 10 

лет обувают, одевают, содержат, питают, кормят и   т.д.…, что 



бы он дрался всего лишь один час возможно…. Ведь у Господа 

Бога всё под контролем и Он больше всех заинтересован в 

данных резервах, для того что бы Свою Божью любовь явить 

еще и в вопросах мудрого распределения средств. 

18. Не секрет, что мы   с вами   находимся    на   этой   духовной   

войне, словно   на   эскалаторе, который    ведет   вниз.   Так   

вот   принцип   такой, если    хочешь   стоять на   месте -  нужно   

идти, а   если   хочешь   двигаться   вперед, то придется    

бежать…. И каждая наша копейка, от чистого сердца и без 

лукавства, отнесённая на дело Божье участвует в духовной 

войне. 

19.  Это развязывает «руки» нашему Спасителю Иисусу Христу и 

Он на Суде Божьем ходатайствует за всех людей, а так же 

рассматриваются все искренние пожертвования, как в храм, так 

и ближним, страждущим, больным и т.д. 

20.  Верю, что каждая по воле Божьей монета с благодарностью 

Господу нами презентованную, Господь Бог принимает в Своей 

Божественной канцелярии; это словно мы помещаем ценность 

на небесах и формируем своего рода информационную 

копилку. Не зря же написано в священных Писаниях: «но 

собирайте себе сокровища на небе, где ни моль, ни ржа не 

истребляют и где воры не подкапывают и не крадут, ибо где 

сокровище ваше, там будет и сердце ваше." (Матф.6:19-21)» 

21. По мнению многих ученых неблагодарность в том числе и 

средствами, это - конфликтоген. 

22. Попытка изменить мир, помогая средствами даже тем, кто не 

заслуживает этого. Это высший пилотаж христианства на мой 

взгляд – любить любовью Агапе, так как это делал Иисус 

Христос, любя безусловно даже врагов своих. 

http://www.bible.com.ua/bible/r/40/6#19


23. Есть понятие: «Если хочешь достичь чего – то высшего, то 

должен быть готов заплатить за это высшую цену» Мы Господу 

Богу не можем дать практически ничего, кроме своего выбора и 

искреннего чистого сердца, а так же относя средства, которые 

Он же нам и дал заработать и славя Бога тем самым! 

24.  Иногда нужно делать то, что не хочется – т.е. благодарить 

Бога, когда совсем трудно в жизни, и средствами тоже (хотя это 

очень спорно, т.е. ориентир только на Бога - Он лишь может 

подсказать и раскрыть всю правду и Истину. Своего рода это – 

закалка духовная. 

25.  Помогая средствами (деньгами) другим по воле Божьей 

развивается нега – радость за других. 

26.  Есть такое понятие – страсть, это когда ты берешь и еще 

хочется, а любовь – это когда ты отдаешь и еще хочется. Тоже 

касается и тех средств, которыми мы своего рода, словно 

голосуем и отдаем. 

27.  Жертвовать и возвращать десятины (действовать по – 

христиански) нужно себя так, как если бы успех был Вам 

гарантирован. 

28.  Есть выражение: «Цель, которой нет на бумаге, не 

существует». Ведь согласитесь – можно ведь отдать 

пожертвования и возвратить десятину с холодным сердцем –

мол «на и отстань», а можно планировать дальнейшую 

евангельскую работу и , составляя бюджет и план данных 

мероприятий, действовать из любви к Богу, планируя и 

осуществляя те, или иные проекты Божьи. 

29.  Это своего рода – борьба за знак качества души и сердца, а 

средства при этом, это как экономическая категория, как 

протектор, как эстафетная палочка, как то- за что мы голосуем! 



30.  Это еще одна цель, ради которой стоит жить то есть сделать 

что – либо не для себя любимого, а для Бога и для ближних. 

Проголосовать своими средствами ради исполнения целей 

Божьих. 

31.  Это красивая учеба у Самого Господа Бога по распределению 

тех ценностей, которые Сам Господь Бог нам доверяет и 

предлагает еще одну грань алгоритма тем самым с Ним. 

32.  Сам Иисус Христос оставил нам пример прекраснейшего 

поведения Своего«...но, чтобы нам не соблазнить их, пойди на 

море, брось уду, и первую рыбу, которая попадётся, возьми, и, 

открыв у ней рот, найдёшь статир; возьми его и отдай им за 

Меня и за себя». (Библия Евангелие от Матфея 17:27 

https://bible.by/verse/40/17/27/) 

33.  «Если не мы, то, кто же?» Согласитесь, что на данной 

варварской духовной войне – всё играет смысл и роль свою – 

данный вопрос не обошёл стороной средства(деньги). 

34. Repetitio est mater studiorum, это латынь – т.е. повторение мать 

учения. Если ты из священного дня в священный день, какие бы 

не бушевали бури приучишь себя благодарить Бога и 

приходить в храм и не проходить мимо страждущих 

(искренних), это обязательно пойдет тебе на пользуи станет 

победой духовной. Повторения создадут привычку, а из 

привычки выработается характер! 

35. Есть притча. Приходит к отцу молодая девушка и говорит - 

Отец, я устала, у меня такая тяжелая жизнь, такие трудности и 

проблемы, я все время плыву против течения, у меня нет 

больше сил… что мне делать? Отец вместо ответа поставил на 

огонь 3 одинаковых кастрюли с водой, в одну бросил морковь, 

в другую положил яйцо, а в третью насыпал кофе. Через 

некоторое время он вынул из воды морковь и яйцо и налил в 

https://bible.by/verse/40/17/27/


чашку кофе из 3 кастрюли. — Что изменилось? — спросил он 

свою дочь. — Яйцо и морковь сварились, а кофе растворились в 

воде — ответила она. — Нет, дочь моя, это лишь 

поверхностный взгляд на вещи. Посмотри — твердая морковь, 

побывав в кипятке, стала мягкой и податливой. Хрупкое и 

жидкое яйцо стало твердым. Внешне они не изменились, они 

лишь изменили свою структуру под воздействием одинаковых 

неблагоприятных обстоятельств — кипятка. Так и люди — 

сильные внешне могут расклеиться и стать слабаками там, где 

хрупкие и нежные лишь затвердеют и окрепнут… — А кофе? 

— спросила дочь — О! Это самое интересное! Кофе полностью 

растворились в новой враждебной среде и изменили ее — 

превратили кипяток в ароматный напиток. Есть особые люди, 

которые изменяют сами обстоятельства и превращают их в 

нечто новое и прекрасное, извлекая пользу и знания из 

ситуации… 

 

 

 

А что если мы не будем ждать, а сами изменим обстоятельства и 

сыграем на опережение нашего врага – поместим часть средств на дело 



Божье!? 

 

 

 

 

 

 

 

36.  Я согласен с автором статьи: Жить «здесь и сейчас».” Счастье 

в большей мере зависит от хода ваших мыслей, чем от внешних 

обстоятельств.” 

 Задумайтесь нашли ли Вы себя в своей жизни? Научились ли 

Вы жить “здесь и сейчас”? Или Вы как большинство смотрите 

либо в прошлое с сожалением, либо в будущее с ожиданием. 

Все мы, рождаясь, имеем неограниченные способности, и 

каждый из нас обладает особым талантом. Но при этом знания, 

полученные в школе, и даже в университете, далеко не всегда 

помогают нам достичь жизненных целей. И тогда наша жизнь 

кажется нам серой, а попросту неудавшейся. Мы живём в мире 

негативных убеждений, которые не только могут сдерживать 



нас, но и могут разрушить нашу жизнь. Как часто уже к 30-ти 

годам мы практически разучиваемся радоваться как дети, 

всему, что у нас есть. Получать радость от жизни - это 

способность человека, которую он, идя по жизни за частую 

утрачивает. Чтобы вновь научиться ощущать радость от жизни 

и жить “здесь и сейчас”, раскрыть свой личностный потенциал, 

нам нужно остановиться на мгновение, задуматься и принять на 

себя 100%-ю ответственность за всё, что происходит у нас в 

жизни. Мы все хотим лучшей жизни – больше доходов, больше 

результатов и при этом – больше свободного времени. Как 

попасть оттуда, где мы находимся сейчас, туда, куда мы 

стремимся? Самый большой секрет успеха в привлечении 

желаемого заключается в том, чтобы действительно ценить 

настоящий момент. В ответ на вашу благодарность Вселенная 

обязательно откроет вам двери в вашу мечту. Принимая с 

благодарностью настоящее, Вы ощутите вдохновение и 

сможете идти дальше. Жить “здесь и сейчас” – это есть 

источник всех чудес, который так стремятся найти люди. У 

каждого из нас есть масса вещей, за которые мы должны быть 

благодарны, невзирая на определённые сложности в нашей 

жизни. Научившись искренне благодарить за всё, что мы имеем 

(за глоток воды, за одежду, за солнце и небо), мы обязательно 

изменим наше внутреннее состояние. Оглянитесь вокруг: Вы 

обращали внимание, какие у вас красивые деревья растут? 

какое великолепие нас окружает, какое небо, звезды, природа, 

вообще весь мир? Зачастую, мы настолько погружены в свои 

проблемы, мысли, дела, которые нам в данный момент кажутся 

очень важными. Мы чаще всего сосредоточены на том, чего 

нам недостаёт. А ведь получать удовольствие практически 

можно от каждого мгновения своей жизни. Большинство людей 



не чувствуют себя счастливыми, только потому, что не 

осознают, как важно жить “здесь и сейчас”. Они думают, что 

будут счастливы, когда достигнут определенных результатов, 

или обретение чего-то принесёт им настоящее счастье. Но 

проблема в том, что когда люди достигают желаемого, то всё 

равно не чувствуют себя счастливыми. И они продолжают свой 

поиск. И так до бесконечности. Просто будьте счастливы, 

именно в этом заключается смысл жизни. Главное – жить 

“здесь и сейчас”, и, стремясь к большему, быть довольным тем, 

что имеешь. Цените каждое мгновение, оно уходит 

безвозвратно. Осознайте насколько прекрасен наш мир! 

Благодарите Господа Бога нашего за всё, за жизнь, за каждую 

ценность и средства (деньги) в том числе, которые Он дарует, 

за пролитую Кровь Иисуса Христа – Нашего Спасителя! И так 

далее… 

37.  А вот что написала Елена Уайт по поводу десятин и 

пожертвований. 

 

 

 

 

На протяжении веков христиане основывали учение о 

принесении «десятин» на библейском повествовании об 

Аврааме, который впервые принес «десятину» Мелхиседеку, 



царю Салимскому, священнику Бога всевышнего (Быт. 14:18). 

И на протяжении многих веков дети Божьи обоснованно 

задаются вопросом: «Каким образом приносить Богу свои 

десятины, и как они должны использоваться?».На страницах 

Ветхого Завета находятся ясные указания относительно 

принесения десятин. В свою очередь Новый Завет не вносит 

изменений, а утверждает ветхозаветное постановление о 

десятинах. Позиция Церкви АСД относительно принесения 

десятин основана на библейских принципах Ветхого Завета и 

на истории их применения в христианской Церкви. Кроме того, 

библейские принципы принесения десятин всесторонне 

освещены в трудах Елены Уайт. Следуя этим принципам, 

адвентисты седьмого дня обретают благословение. 

Труды Духа Пророчества отвечают на различные вопросы, 

связанные с принесением и использованием десятин. 

Возникающие вопросы можно объединить в два основных: 

Что Елена Уайт говорит о потребностях, на которые могут быть 

направлены десятины, и на какие нужды непозволительно их 

использовать? 

Что Елена Уайт говорит о самостоятельном распределении 

десятин, и прибегала ли она сама к подобной практике? 

Отвечая на эти вопросы, мы коснемся двух аспектов данной 

проблемы: возвращение и удержание десятин, 

 Распределение десятин и пожертвований, а также рассмотрим 

письмо доктору Ватсону. 

Удержанные или присвоенные десятины 

Рассмотрим, насколько обоснованной может быть причина, по 

которой члены Церкви могут не приносить десятины. Пожалуй, 

одной из наиболее распространенных причин, по которой 

некоторые члены Церкви не возвращают десятины, является 



мнение, что церковные средства неверно распределяются и 

используются. С этими же проблемами мы сталкиваемся и в 

наши дни. Так, во дни Елены Уайт церковь сталкивалась с 

тремя проблемами относительно десятин и приношений: 

Некоторые лидеры церковного руководства единолично 

решали, куда лучше направить доверенные им средства. Вместо 

того, чтобы направить средства на нужды, указанные 

жертвующими, деньги были использованы на другие проекты 

Церкви. Иногда некоторые члены Церкви удерживали 

десятины, полностью или частично, используя их для покрытия 

своих домашних расходов, связанных с непредвиденными 

обстоятельствами. Иногда члены церкви считали, что они, а не 

работники конференции могут выбирать проекты, на которые 

должны быть направлены десятины. Елена Уайт не одобряла ни 

одно из этих трех неправильных пониманий и нарушений в 

принесении десятин. И то, что она говорила в ее дни, должно 

быть сказано сегодня снова. Исследуя различные высказывания 

Елены Уайт по этой теме, мы видим, что она отмечает три 

особых вопроса, в свойственной ей прямолинейной манере. 

Бог благословляет дарителя. 

В 1870 г. Елена Уайт сделала следующее замечание 

руководителям Церкви относительно средств, которые были 

неверно использованы: «Однако пожертвованные таким 

образом средства не всегда используются в соответствии с 

пожеланиями самоотверженных дарителей. Алчные, корыстные 

люди, сами не имеющие духа самоотречения и пожертвования, 

недобросовестно обращаются со средствами, которые таким 

образом пожертвованы в сокровищницу» (Свидетельства для 

Церкви: В 9 т. Т. 2, с.518). 



Несмотря на это нарушение, Елена Уайт поддерживала 

жертвующих следующими словами: «Самоотверженные и 

преданные Богу люди, возвращающие Ему то, что принадлежит 

Ему по праву, получат награду по делам своим. Даже если 

пожертвованные средства были использованы неправильно и не 

выполнили цели, которую преследовал даритель — 

прославление Бога и спасение душ, — те, кто пожертвовал в 

искренности души, устремив взор на славу Божью, все равно не 

потеряют своей награды» (Там же, с. 519). 

Какими воодушевляющими, должно быть, были эти слова для 

тех членов Церкви, средства которых не всегда были 

направляемы туда, куда они их направляли! К счастью, сегодня 

у нас меньше опасности встретиться с подобной ситуацией, 

потому что ясные, четкие правила требуют направлять средства 

точно по назначению (по желанию жертвующего) и церковная 

служба контроля (аудиторы) — на всех уровнях — постоянно 

внимательно контролирует эти действия. 

Означает ли это, что если мои средства использованы неверно, 

я не должен жаловаться, потому что я в любом случае получу 

мое благословение? Нет, согласно словам Е. Уайт, это вовсе не 

так. 

Предъявление претензий по нужному адресу. 

Елена Уайт указала на долг членов Церкви, когда они 

чувствуют, что их десятины и приношения используются 

неверно. «Некоторые высказывали свое неудовлетворение и 

говорили: „Я не собираюсь больше возвращать десятины, так 

как не уверен, что дело совершается должным образом". Но 

станете ли вы обкрадывать Бога из-за того, что работа, по 

вашему мнению, ведется неверно? Ясно, открыто, в праведном 

духе и по нужному адресу выскажите свои претензии. 



Изложите свои предложения относительно того, как бы вы 

хотели все упорядочить, но не отстраняйтесь от дела Божьего 

на том основании, что другие поступают неверно» (Уайт Е. 

Указ. соч. Т. 9, с. 249). 

Елена Уайт не советовала хранить молчание, но после того как 

она сказала членам Церкви «выскажите свои претензии», она 

говорит конкретно о том, как это надо делать: 

— «Ясно и открыто». Не косвенными высказываниями, не 

темными намеками на таинственные ошибки, слишком 

ужасные, чтобы о них говорить открыто. Не говорить: «Если бы 

ты знал, что мне известно» и т.д. 

— «В праведном духе». Критицизм может быть 

конструктивным и деструктивным. Елена Уайт всегда ратовала 

за первый. Часто основным моментом является не что сделано, 

а как сделано. 

— «По нужному адресу». В Евангелии от Матфея 18 гл. Иисус 

отметил, что когда у нас есть жалоба на нашего брата в Церкви, 

мы должны пойти к нему и поговорить с ним наедине с 

желанием улучшить ситуацию. Если эта попытка не удалась, 

мы должны пойти снова, с еще одним или двумя христианами 

— свидетелями. Если и это не помогло, тогда — и только тогда 

— скажи об этом Церкви. 

Называя этот Христов «рецепт», Елена Уайт говорит, что мы 

должны использовать его «во всех случаях и при всех 

обстоятельствах». И в процессе его использования, мы «не 

должны делать грех предметом осуждений или критики. Даже и 

тогда, когда грех станет известен всей Церкви, мы не должны 

распространяться о нем» (Желание веков, с. 441). 

Десятины не должны быть присвоены или удержаны. 



Вероятно, может возникнуть вопрос: «Разве не могут условия 

сложиться так, что члены церкви могут возвращать десятины 

по своему усмотрению?». Ответ на этот вопрос довольно ясен 

— Елена Уайт никогда не говорила о такой возможности. 

Во дни Елены Уайт некоторые члены Церкви либо не 

возвращали своих десятин, либо направляли их на 

осуществление некоторых проектов по своему усмотрению. 

Они это делали по причине того, что, по их мнению, 

конференция неверно использовала средства или содержала 

недостойных служителей. Елена Уайт никоим образом не 

одобряла подобного отношения к десятине. По этому поводу в 

1909 году она писала: «Пусть никто не считает себя свободным 

удерживать десятины, и использовать их по своему 

рассуждению. Люди не вправе использовать десятины для себя 

в каких-то критических ситуациях или же направлять эти 

средства туда, куда они сами считают нужным, даже если они 

считают это делом Божьим… 

Мне была дана очень ясная и определенная весть для нашего 

народа. Я обязана сказать, что ошибку совершают 

направляющие десятины на разные проекты, которые, будучи 

хороши сами по себе, не являются тем, на что, как сказал 

Господь, должны идти десятины» (Свидетельства для Церкви: 

В 9 т. Т. 9, с. 248). 

38.  На мой взгляд, если вы проникнетесь важностью, то уже 

можно принять решение – навсегда благодарить Бога теми 

средствами (и деньгами в том числе). То есть те люди, кто 

попадут в вечность, наверняка не перестанут жертвовать для 

Бога уже никогда, а решение об этом можно и нужно принять 

уже сейчас! Конечно же самих средств, возможно не будет, но 



сам акт внимания, заботы, если в человеке есть как качество 

души, то оно будет – прекрасным украшением и в вечности! 

39. «Взять измором». Есть слова в библии - «противостаньте 

дьяволу и убежит от вас» и еще «Наша брань не против крови и 

плоти, а против духов злобы поднебесной» И бывает не редко 

(к горькому сожалению) праздный ум у христиан. Они тем 

самым, словно «берут отгулы» во время войны, то есть 

откладывают на потом, или рассчитывают десятую часть 

халатно – с ошибками, что по сути не хорошо. А тот 

христианин, который постоянно благодарит Нашего Небесного 

Отца и десятинами, и приношениями искренне и постоянно, он 

«не мытьем, так катанием» готов достичь желаемой цели и, 

если так можно выразиться «взять измором». 

40.  «Ленивые люди двигают прогресс». Есть такое выражение не 

безосновательное, ведь согласитесь – кому – то надоело 

вручную таскать и он придумал колесо? А, если переложить на 

духовные рамки всё, то искренне верующий, помещающий 

средства в Небесный Банк Господа Бога, идет по самому 

мудрому пути – вызывая в Господе восхищение и обратную 

связь. Не растрачивая себя по мелочам и не ища спасения в 

данном мире, человек благодарит и средствами в том числе, 

Самую Высшую Божью инстанцию и поступая так из любви к 

Богу! 

41.  Мудрое распределение средств во имя Господа Бога, 

способствует развитию избирательной способности. 

42.  На мой взгляд – мудрое приобретение, распределение средств, 

во имя дела Божьего – это один из талантов, даров, которые нам 

дарует Всемогущий, которые нельзя в себе зарывать, а нужно 

развивать. И здесь я хочу процитировать великого Чарльза 

Спенсера Чаплина: «…Нет ни одного искусства в мире, 



которому можно было бы научиться сразу…требует 

практики...» 

43.  Когда искренне жертвуешь средства для Господа Бога, тогда 

все остальное становится второстепенным.  

44.  «Жизнь без границ!» Есть прекрасный лозунг, связанный со 

знаменитым человеком Ником Вуйчичем, который будучи 

рожден с очень сильными ограничениями (практически без рук, 

без ног) на своём собственном примере явил целые мириады 

неограниченных возможностей, тем более в прославлении Бога 

тем более в зарабатывании средств и грамотном и мудром их 

распределении. Я этим хочу подчеркнуть, что для искреннего 

пожертвования на дело Господа Бога не нужно абсолютно ни 

кем особым быть, как только – искренним и любящим Бога и 

ближних. Этим могут заниматься абсолютно все и всегда – стар 

и млад, мужчины и женщины, свободные и ограниченные в 

свободах!! Для настоящей любви и благодарности Бога 

средствами – НЕТ НИКАКИХ ГРАНИЦ!!!! 

45.  «Ибо всё для вас, дабы обилие благодати тем большую во 

многих произвело благодарность во славу Божию». (2-е 

послание Коринфянам 4 глава – Библия: 

https://bible.by/syn/54/4/) Данный текст во мне вызывает 

причины опираться на библейский текст, доверять ему и в 

понятии «всё для вас», на мой взгляд подразумеваются и 

средства. 

46.  Искренние помещение средств на дело Господа Бога на мой 

взгляд являются – отречением тем самым от всего сатанинского 

и…избирание тем самым всего Божьего! 

47.  Есть знаменитые слова швейцарского бухгалтера Иоганна 

Фридриха Шера: «Бухгалтерский учет является непогрешимым 

судьей прошлого, необходимым спутником и руководителем в 

https://bible.by/syn/54/4/


настоящем и надежным консультантом относительно будущего 

всякого хозяйственного предприятия». Я этим хотел отметить, 

и продублировать те же слова (чуть переделав на свой лад) 

знаменитого швейцарского бухгалтера: «Искренние 

пожертвования на дело Божье являются – непогрешимым 

судьей прошлого, необходимым спутником и руководителем 

настоящего и надежным консультантом будущего всякого 

искреннего христианина (верующего в Господа Бога)» И 

каждая копейка, на дело Божье обязательно будет 

фигурировать на суде Божьем, как средства. К которым было 

прикреплено искренне любящее христианское сердце каждого 

верующего и любящего Бога! 

48.  Я   иногда согласен с философами и их изречением: «Великое 

рождается в муках…»  Искренние пожертвования на дело 

Божье это – цель, поиск, труд, воздыхания неизреченные, 

закалка, корреляция с Богом (связь), алгоритм, избирание, мир 

с Богом, голосования, исследовательский процесс (испытания), 

духовная война на Божьей стороне и т.д. 

49.    Однажды в   Латинской Америке   в одной   христианской   

церкви произошел   случай. В неё   ворвались боевики и 

пригрозив всем смертью сказали, чтобы все вышли из церкви, а 

по дороге плевали на портрет Христа, поставленный на выходе. 

К   горькому сожалению все так и делали. Но в конце подошла 

одна девочка маленькая.  Она взяла и краешком рукава обтерев 

фото Иисуса Христа склонилась и поцеловала фото.  Боевики 

были ошарашены и потрясены. Они пощадили всех ради этой 

девочки. И среди всех наших средств и десятин -  Господь для 

того, чтобы Его имя прославилось Он покажет из всех, 

возможно всего лишь одну (монету, лепту…), но самую яркую, 

самую отчетливую, искреннюю, самоотверженную, достойную 



уважения и оправдывающую наше существование, которая, как 

и наша героиня смелая девочка, потрясёт всю Вселенную и 

вызовет восхищение во всём Божьем мире!!! Так что нам есть к 

чему постремиться. 

50.  Это своего рода маленький салют, который только может 

устроить человек для Самого Святого Всесильного 

Всемогущего Любящего Бога, искренне жертвуя из любви к 

Богу и из любви к ближним. 

51.  Есть замечательное высказывание, которое я слышал из уст 

православных христиан: «Без Бога не до порога». И я с этим 

выражением абсолютно согласен. То есть – не планируйте 

жизнь без Бога, а я добавляю – не планируйте жизни без 

благодарности Бога и средствами в том числе! 

52. В Коране Господь говорит нам: «Те, кто жертвует из своего 

имущества ночью и днем, открыто и тайно, найдут свою 

награду у Господа» (2:274) 

53. Один служитель церкви сказал: «Прошлого в христианстве нет, 

будущее закладывается сегодня…» А так же есть очень 

известные слова – «что посеешь, то и пожнешь» И я со всеми 

этими словами абсолютно согласен – для меня «пожертвования 

для Бога» (особенно очень искренние, независимо от 

национальности, возраста, пола) – это драгоценности, которые 

дороже всяких денег и земных богатств, потому что с любовью 

к Богу и к ближним! 

 

 

 

 



                                    

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Заключение. 

Главная задача данного труда не навязать какую – то навязчивую 

идею, не выманить средства, а чтобы любой прочитавший данный 

труд, нашёл отношения с Богом и Его вечной милостью, и любовью… 

Красной нитью через весь мой труд звучит – желательно благодарить 

Господа Бога, начать и средствами тоже в том числе, но главное 

искренним своим сердцем.  

С недавних пор мне был открыт один из очень коварных грехов 

современности – «попытку объяснить Божье чудо и при этом – порча 

его». В свете сказанного, хочется отметить, что я лишь с Вами делюсь 

тем, что Господь Бог открыл и представил, а так же чему на 

протяжении лет, сопутствовали опыты. Но это не значит, что Вам тут 

же всё откроется (хотя это возможно) и будет тут же Вами принято 

Есть выражение Адольфа Дистервега: «Плохой учитель 

открывает истину, а хороший учит её искать» Одна из задач данного 

труда было показать, что Господь Бог ни где – то далеко от нас и не 

знает о наших проблемах, а напротив – Он близко и Он рядом и готов в 

любое мгновение прийти к нам на помощь и оказать нам любую 

поддержку, протянуть руку помощи. Не нужно быть сверхчеловеком, 

или каким – то сверх святым, чтобы пойти на контакт с Богом и быть с 

Ним в отношениях и начать искренне, честно, открыто, Его за всё 

благодарить и за плохое и за хорошее, а так же жертвовать то. что у  

нас есть – чистое искренне сердце. Его любовь безусловна. Я на самом 

деле не раскрыл вам тайну изобретения велосипеда и верю, что в 

Вашей жизни Господь участвует не меньше, а может быть и больше, 

только нужно заметить это, и искренне отблагодарить, и прославить 

Его, а так же сделать шаг к Нему на встречу. Есть выражение на 

латыни – «Porta itineri longissima», т.е. «труден лишь первый шаг», но 

он очень и очень важен. Так что заметьте Господа, начните Его искать 

и призывать, поблагодарите Его за всё! В предстоящий период хочется 



провести ряд экспериментов и наглядно подтвердить прекрасными 

результатами (получить Н1, обрабатывая статистическими критериями 

данные экспериментов), что благодарить Бога, и жертвовать Господу 

Богу, это великий акт, который возможно изменит Вашу жизнь к 

лучшему. Ниже привожу ряд стихов из Библии и Корана.  

 

Второзаконие 16:17 

Каждый с даром в руке своей, смотря по благословению Господа, 

Бога твоего, какое Он дал тебе. 

 Притчи 21:26 

Праведник дает и не жалеет. 

Притчи 3:27 

Не отказывай в благодеянии нуждающемуся, когда рука твоя в 

силе сделать его. 

Притчи 11:24-25 

Иной сыплет щедро, и ему еще прибавляется; а другой сверх 

меры бережлив, и однако же беднеет. Благотворительная душа будет 

насыщена, и кто напояет других, тот и сам напоен будет. 

1-я Паралипоменон, глава 29:9 

И радовался народ усердию их, потому что они от всего сердца 

жертвовали Господу, также и царь Давид весьма радовался. 

Притчи 22:9 

Милосердый будет благословляем, потому что дает бедному от 

хлеба своего. 

Притчи 28:27 

Дающий нищему не обеднеет; а кто закрывает глаза свои от него, 

на том много проклятий. 

В Откровении (В Коране(57:18)) повествуется: «Воистину, для 

мужчин и женщин, которые раздавали милостыню и одолжили 

Всевышнему прекрасный заем, он будет увеличен». 
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